



abc.es

CÓRDOBA

«Inicio»

25/9/01

## **Los diabéticos denuncian que no tienen atención especializada dentro del SAS**

CÓRDOBA. Luis Miranda

**Los ochenta mil diabéticos que viven en Córdoba y provincia no cuentan con ningún endocrino dedicado únicamente a la atención de esta enfermedad, ya que los seis especialistas del Reina Sofía tienen que atender a enfermos de otras patologías. En los hospitales de Pozoblanco y Cabra ni siquiera hay médicos endocrinos, con lo que la situación ahora es «caótica», en palabras de los propios enfermos.**

La atención que el Servicio Andaluz de Salud brinda a los diabéticos dista mucho de ser la ideal para una enfermedad crónica de efectos complicados y que afecta sólo en Córdoba y provincia a más de ochenta mil personas.

Según la presidente de la Federación Andaluza de Asociaciones de Diabéticos Saint-Vicent, Rafaela Domínguez, la situación en la actualidad es «caótica», ya que a la falta de atención especializada se ha sumado el hecho de que el consejero de Sanidad, no haya todavía atendido las tres peticiones de entrevista formuladas por la federación.

### **SIN EXCLUSIVIDAD**

Rafaela Domínguez explica que la Administración sanitaria no dispone en Córdoba de médicos dedicados única y exclusivamente a la atención de los diabéticos. Los médicos endocrinos de la Sanidad pública son muy pocos, mal repartidos, y tienen que atender, además de a los diabéticos, al resto de pacientes con otras patologías.

La situación se agrava para los residentes en las zonas norte y sur de la provincia, porque los seis endocrinos están únicamente en el hospital Reina Sofía de Córdoba, y tanto el Infanta Margarita de Cabra como el Valle de los Pedroches de Pozoblanco carecen de médicos con esta especialidad que puedan atender a los enfermos diabéticos. En lo que se refiere a la Educación, únicamente dos enfermeras en Córdoba ofrecen ayuda a los diabéticos.

La falta de especialistas va contra lo establecido por la Legislación española y por la Organización Mundial de la Salud, según explica Rafaela Domínguez. Desde la asociación, se asegura que lo deseable sería que la provincia de Córdoba contase al menos con una Unidad de Diabetes, similar a las que ya existen y funcionan en Sevilla y Málaga, donde se cuenta con médicos especializados únicamente en este tipo de enfermos crónicos.

Según la presidenta de la federación, la mejor situación se da en la actualidad en Cataluña y el País Vasco, donde las unidades de diabetes constituyen «una especie de minihospitales dentro del hospital», y son consultas multidisciplinarias para la atención de los pacientes.